

Camino, Compañía y Compasión

UN HOGAR LEJOS DE LA FAMILIA. FAUSTINO LLAMAS

NECESIDAD

El Dr. Faustino Llamas, hombre de ciencia y de fe, reconoció que las mujeres, y más aquellas con discapacidad intelectual, eran especialmente vulnerables.

Acompañar a las más vulnerables.



FUNDACIÓN DE CASAS HOGAR

Con el fin de mitigar las necesidades de aquellas personas con parálisis cerebral e indigencia, fundó las Casas Hogar: San Pablo (1987), María Goretti (1999), Salvador Rivera García (2005), Maximiliano María Kolbe (2010) y Laura Vicuña (2016), propuestas para acompañar a las mujeres cuando sus familias no podían hacerlo. Las Casas Hogar Faustino Llamas transforman la vida de niñas y mujeres vulnerables, ofreciendo refugio, amor y restaurando la dignidad a quienes más lo necesitan. Las acompañan en todo momento.

“Cuidarlas como si fueran nuestras”

LA COMPAÑÍA HA TRASCENDIDO FRONTERAS

Su obra se ha extendido a otros países como Perú con un centro de día y un asilo en Cuba.



“Contar contigo es sentir la mano de Dios que no nos suelta.”